



Pressemitteilung
O'Shio
präsentiert in der
«Coiffure & Galerie» Lenzburg
November 2023 – Januar 2024



O'Shio ist das Pseudonym von Gerhard Steinruecken, der 1956 geboren ist und nach mehrjährigen Aufenthalten in Deutschland, Schweden, und Belgien heute in der Schweiz lebt. Er hat einige Jahre zurück die digitale Malerei für sich entdeckt, die Kunst damit Bilder zu erschaffen Schritt für Schritt verfeinert, und malt heute fast ausschließlich digital. Mit choreographischem Elan schafft O'Shio eine faszinierende Komposition aus abstrakten und figurativen Elementen, die den Blick des Betrachters einfängt und ihn auf eine ästhetische Reise mitnimmt.

Die thematische Vielfalt der Werke von O'Shio ist bemerkenswert, jedoch sind Blumen die bevorzugten Motive des Künstlers, folgend einem Zitat von Buddha: «Wenn wir das Wunder einer einzelnen Blume deutlich erkennen könnten, würde es unser ganzes Leben verändern.» Die Verfremdung und Transformation der Blumen voll Farbe und Bewegung bis hin zur Unkenntlichkeit lässt dem Betrachter Raum für eigene Interpretationen, Emotionen und Tagträume - jedes Kunstwerk erzählt somit eine eigene Geschichte. Diese wird komplettiert durch ein Kurzgedicht ähnlich einem japanischen Haiku, das als Titel ein elementarer Teil jedes Werkes darstellt. Es reflektiert die Stimmung des Künstlers beim Entstehen des Werkes. Die Kunstwerke werden in begrenzter Auflage auf hochwertigem Baumwoll-Canvas ausgedruckt.

Die Ausstellung findet statt vom 3. November 2023 - 27. Januar 2024 in der „Coiffure und Galerie“ in Lenzburg, Aarvorstadt 15, die sich durch ihren Inhaber Pascal Vögeli und ihr außergewöhnliches Konzept einen Namen gemacht hat für ihr Herz für die Kunst. Der Künstler freut sich auf Ihr Kommen zur Vernissage der Ausstellung am 3. November 2023, 18 – 20 Uhr in der Galerie.